
Primo intervento  

            << Sig. Sindaco, Sig. Presidente del Consiglio, Sig.ri Consiglieri, Sig. Segretario Comunale,  

sono Veronica, frequento la classe seconda della scuola secondaria di I grado dell’Istituto 

Comprensivo di Fontanafredda e, a nome di tutto il Comitato Alunni qui presente, Vi ringrazio per 

averci dato la possibilità di essere qui oggi a partecipare ad una seduta del Consiglio Comunale. E’ 

la prima volta che viviamo questa esperienza che è stata progettata nell’ambito delle attività del 

Progetto Comitato Alunni, progetto che si sta realizzando in collaborazione con l’Assessorato alla 

scuola, alla cultura e alle politiche giovanili. Ci auguriamo che questo possa essere un inizio per 

poterci appassionare sempre più al nostro comune e soprattutto alle questioni che riguardano le 

tematiche giovanili. Promettiamo il nostro impegno anche in futuro per migliorare ciò che può 

essere migliorato, per essere costruttivi, consapevoli che anche noi saremo i protagonisti del futuro 

del nostro paese.  

Vorrei presentare i miei compagni qui presenti (vengono presentati i membri del Comitato):  

   

Il Comitato Alunni è costituito dai rappresentanti di tutte le classi, eletti a maggioranza. Siamo i 

portavoce della scuola e ne rappresentiamo le esigenze.  

Innanzitutto portiamo i ringraziamenti di alunni ed insegnanti in quanto grazie ai contributi che 

l’Amministrazione mette a disposizione della scuola ogni anno riusciamo a fare tante cose: questo 

progetto, per esempio, che ci aiuta ad approfondire le tematiche legate a Cittadinanza e 

Costituzione; il progetto Impariamo Insieme, che permette agli alunni in difficoltà di essere 

sostenuti nello svolgimento dei compiti il pomeriggio; il progetto Memobus, iniziativa interessante 

promossa per le celebrazioni legate alla Giornata della Memoria; il progetto Infoart, con il quale 

abbiamo partecipato alla festa di primavera il 17 aprile scorso. Non dimentichiamo, inoltre, il 

supporto che viene dato alle famiglie di quei compagni che non riescono a far fronte all’acquisto dei 

buoni mensa, del trasporto scolastico e dei libri in comodato. A nome loro e in nome del loro diritto 

alla scuola vi diciamo grazie.  

   

I nostri incontri avvengono regolarmente una volta al mese, sotto la guida delle insegnanti referenti 

del Progetto. I nostri obiettivi sono quelli di:  

   

1. individuare i bisogni e le problematiche della nostra scuola che è inserita e collegata ad un 

territorio 

2. sviluppare il nostro senso di responsabilità, proprio del cittadino attivo, che si impegna per 

riuscire a risolvere le problematiche e migliorare il contesto in cui vive  

3. promuovere la capacità di cogliere le corrette modalità per interagire con chi ha le 

competenze e le risorse per poter migliorare la convivenza comune, e su questo la nostra 

Dirigente e l’Amministrazione sono i nostri interlocutori  

4. favorire atteggiamenti di solidarietà verso le fasce più deboli e fragili della nostra società.  

   



Proficuo ed importante per noi è stato l’incontro con gli Assessori avvenuto a scuola. Ringraziamo 

l’Assessore alla Cultura e l’Assessore ai Lavori Pubblici per averci ascoltato e aver considerato le 

nostre osservazioni, i nostri bisogni ed esigenze, che riguardavano soprattutto la nostra struttura 

scolastica, all’esterno e all’ interno.  

Dopo quell’incontro, abbiamo fatto visita agli Uffici Comunali presso la Ca’ Anselmi, il Centro 

Risorgiva e la sede Municipale di Vigonovo, siamo stati accolti dal Segretario Comunale, 

dall’Assessore alla Scuola e dai Responsabili di Uffici e Aree che pazientemente ci hanno illustrato 

il loro ruolo e di che cosa si occupano. A tal proposito stiamo lavorando alla realizzazione di una 

miniguida al Comune arricchita da foto che in quell’occasione abbiamo scattato.  

Siamo stati protagonisti della celebrazione avvenuta in occasione dei festeggiamenti dei 150 anni 

dell’Unità d’Italia: giorno memorabile che ricorderemo per la sua significatività. La consapevolezza 

del ruolo che ricopriamo nella scuola, quel giorno si è consolidata e ci ha reso fieri di noi stessi.  

L’attenzione ai meno fortunati è una caratteristica della nostra scuola. Diversi sono infatti i progetti 

legati alla solidarietà che nel tempo ci hanno visti partecipi: la raccolta di materiale scolastico 

organizzata per i bambini dell’Abruzzo in occasione del terremoto di due anni fa, la raccolta fondi 

per la costruzione di una scuola in Mauritania, la raccolta fondi per un progetto di alfabetizzazione 

di un gruppo di bambine di una scuola al Nord della Thailandia per strapparle dal pericolo della 

prostituzione minorile. A tal proposito promuoveremo un mercatino di solidarietà nella mattinata di 

giovedì 19 maggio 2011 presso il piazzale San Luca, in cui venderemo oggetti creati e realizzati 

dagli alunni della scuola media e dai loro famigliari. Cogliamo l’occasione per invitarVi.  

Infine, è nostro desiderio farvi dono di alcune creazioni elaborate nel Progetto Infoart, e di un CD 

che raccoglie alcune riflessioni illustrate attraverso presentazioni in power point di articoli della 

Costituzione Italiana. Lascio però la parola a Jurij e Miriam che hanno partecipato in prima persona 

al lavoro per la presentazione. Grazie per l’attenzione.  

 


